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１、集会の開催をどこでしりましたか。

人数 割合

1 新聞の広告で 46 58%

2 ＳＮＳなどネットの情報で 2 3%

3 口コミなど人づてに 23 29%

4 そのほか 7 9%

5 回答なし 2 3%

計 回答数（66名のうち複数回答14件） 80 100%

＊№4「そのほか」の内訳

友人、知人、議会報告会

２、集会に参加した理由について教えてください。（いくつでも）

人数 割合

1 53 34%

2 37 24%

3 医療・介護が必要な家族がいるから 11 7%

4 医療・介護現場で働いているから 13 8%

5 地域医療や介護に対する理解を深めたいから 35 22%

6 そのほか 5 3%

7 回答なし 2 1%

計 156 100%

アンケート№＊№6「そのほか」の内容

7 老後を安心して暮らしたいから

17 市長、市議会の市民の声を無視して市政を行っていることにいきどおりを感じるから
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3、集会に参加してよかったですか。

人数 割合

1 よかった 62 94%

2 ふつう 1 2%

3 よくなかった 0 0%

4 回答なし 3 5%

計 66 100%

アンケート№「よかった理由」

2 地域医療や介護に対する理解を深めることができました。
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7 市議員の話を聞けたから市長の姿が解ったように思います。

8 市議より市長の発言を聞き、がっかりした感じが強くなった。

12 今までの集会では出なかった実態等を詳しく聞けた事

14 自分の年齢の事を考え、いつ介護を受けるかなと思い、他人事でないと思う。

「扇田病院を守る会集会」　アンケート集計

母が亡くなるまで、言葉では言い表せない程のお世話になり、絶対なくしてはいけない病院だと痛

感したからです。

関心の高さがよくわかった。内容的にも大変ためになる有意義な会だった。常々寄付したいと思っ

ていたので、会場で寄付できてよかった。
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なぜ無床化になったのか知りたくて

高齢者であり今後の自分にとって扇田病院が大切だから

扇田病院無床診療所化に反対しているから

扇田病院無床診療所化問題に関心があるから



15 市議会の事が少しわかった。

16 赤字のみ取りあげられますが、内容を知ることが出来てよかった。
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踏み込んだ内容を聞くことができましたので

議員さんの生の声を聴けた。議会の現状を知れた。

北鹿新聞で報じられなかったが市長の言動を知ることができた。次回の選挙の参考にします。

大館市の政治（市長）（市議会）、行政のひどいことがよく分かった。

扇田病院への熱いみんなの思いを感じ、再度がんばろうと気をひきしめました。

中味を良く知る事ができた。

市長の考え方、議会のかかわりが良くわかった。

扇田病院は大事です。

詳細を教えていただき、帰宅後にゆっくり考えようと思います。

理解できた。

各議員報告、副代表の話

理解を深めることができた。

市長の態度が何よりも必要性があるのに全く質問に答えもせず市長の資格はない方だと思います。

市議による説明で、市議会や市長の態度などを知ることができてよかった。工藤氏による説明がわ

かりやすくてよかった。


